

En Voz Baja

- ★ La próxima salida del Gerona será para ir a jugar al campo del Vilafranca, tierra del vino y de la gente alegre y locuaz. Los del Panadés nos esperan con fruición.
- ★ Nor esperan así, porque en Vista Alegre consiguieron un fantástico empate a cuatro tantos, que entonces fue la sensación de la jornada, pues el Gerona estaba catalogado como uno de los más aspirantes a los primeros puestos. Eso era entonces...
- ★ Los del Vilafranca obtuvieron tal empate gracias a la tarde inspirada de su delantero centro, el ex-españolista Cruellas, verdadero hombre-tanque que sembró el terror en la defensa gerundense — una mala tarde de Curta — y solito marcó tres goles de antología.
- ★ Y el Vilafranca no se llevó el triunfo gracias a que en el último minuto, Franch pudo marcar el tanto del empate definitivo. Datos para la historia.
- ★ Total, que ahora el Gerona debe devolver la visita a los del Panadés, que nos esperan con fruición. Menos mal que por el momento Cruellas debe estar lesionado o no sabemos qué tiene, pero es el caso que no actúa en las filas vilafranquesas y quizá nos ahorremos el calvario. ¡Que viene el coco...!
- ★ Bajo estas circunstancias, el equipo gerundense intentará su gran aventura en la capital del Panadés. Un partido que les convendría ganar o empatar, para situarse en la línea del Ecuador, de la tabla de puntos positivos. Ya nos entienden.
- ★ Hay algunas circunstancias favorables para este partido, como son las reparaciones de Torrent y Ribera, que junto con la reincorporación de Riera pueden dar más consistencia al equipo. Eso ya se verá.
- ★ Y como a todo ello se une un cierto interés turístico-culinario, no es de extrañar que haya algunos beneficios «hinchas» del Gerona que sabrán aprovechar la festividad dominical para hacer ruta hacia Vilafranca. Ventas del turismo...
- ★ Si se ganara este partido, el domingo siguiente, con la visita del Manresa, se podrían sumar otros dos puntos, que ya pesarían en la tabla de clasificación. Y quien sabe si aún podría aspirarse a uno de los cuatro primeros puestos. Aunque sea algo tarde para tal proeza? Pero hasta el final no hay nada perdido, y en el fútbol todo es posible. — GOL.

El guardameta Martínez, del C. de F. Salt, firmó ayer por el Gerona

El Barcelona sigue interesado

Ramón Martínez, guardameta del C. de F. Salt, es, desde ayer noche, del Gerona C. de F., según acuerdo entre las citadas entidades y el propio interesado, definitivamente ultimado.

Como es sabido, el C. de F. Barcelona se interesó también por los servicios de dicho portero y después de someterlo a dos pruebas en la ciudad Condal entró en negociaciones para incorporarlo a su plantilla. Por su parte, el Gerona hizo valer sus

excelentes relaciones con la directiva del Salt y los buenos oficios de amigable componedor, con tan buenos resultados que Martínez ha pasado al club rojiblanc que, aunque monetariamente no le remunera en la proporción que lo hacía el azulgrana, siente, no obstante, la satisfacción de pertenecer al primer club gerundense de fútbol.

Martínez queda, pues, a disposición del preparador gerundense por si sus servicios pudieran ser de utilidad para alguno de los equipos que en la actualidad tiene el Gerona C. de F.

Un éxito de la Directiva gerundense que nos agrada poder publicar y, para todos, la satisfacción de ver a Martínez convertido en el gran portero que su crase y juventud hace esperar.

Entrega de una placa deportiva en el Gobierno Militar

Ayer por la mañana tuvo efecto en el despacho del señor General Gobernador Militar, Excelentísimo señor don José Luis Montesino y Espartero Avelly, Duque de la Victoria, un simpático acto en ocasión de hacerse entrega al soldado Jesús Soler Gelabert, del Regimiento Urtibia núm. 59, una placa conmemorativa del título de campeón de España de Patinaje Artístico, que el citado soldado conquistó últimamente en San Carlos de la Rápita y cuyo valioso trofeo cedió en agradecimiento al Excelentísimo señor Capitán General de la IV Región Militar, quien dispuso le fuera donada una placa cuya entrega, en nombre del señor de Lamo Peris, se hizo ayer por parte del señor Gobernador Militar, quien se hallaba acompañado de varios jefes y oficiales a su mando que felicitaron al soldado por el rasgo a cuyas muestras de satisfacción correspondió con emocionadas palabras.

VIDA DEPORTIVA

REVOLTIJO

El acto de elección y proclamación del «Mejor deportista gerundense de 1963», se vio honrado —pocas veces mejor empleada la palabra— con la presencia de los Excelentísimos señores Gobernador Civil y Presidente de la Diputación. Era la primera vez, en nueve años, que nuestra primera autoridad civil se dignaba a presidir la reunión y a fe que la deferencia de tan significadas personalidades complació a todos los miembros del Jurado al permitirles compartir en tan agradable compañía.

No es que fuera novedad para muchos de los asistentes conocer la afición que el señor Hellín Sol siente por el deporte, ya que en otras ocasiones así se había manifestado. Pero es que en la reunión que comentamos, aparte de reiterar esa afición, aportó sugerencias e indicó atinadas observaciones que, a buen seguro, habrán de conducir a la confección de unos nuevos reglamentos en esta elección que adolece en su actual estructura de defectos, como quedó bien de manifiesto en la última reunión.

Por nuestra parte y visto lo que se apuntó y la necesidad de ir a la revisión, modificación o ampliación de los actuales estatutos, vamos a consultar significadas personas de la vida deportiva gerundense con el noble propósito de facilitar esa labor que, sin duda, habrá de acometer el Negociado de Cultura, Turismo y Deportes de la Excelentísima Diputación y cuyo titular, don Ramón Guardiola Rovira, está bien dispuesto a ello pues sabida es su rectitud y los deseos de que el acto transcurre por cauces de estricta equidad.

Hubo un nuevo «mejor deportista». El título recayó en Sitjá, el pundonoroso atleta de Caldas de Malavella. Boladeras otro atleta disputó con Sitjá la «finalísima». ¿Qué pasó con Ripoll, que por méritos atléticos figuraba como el más calificado? Se entró en debate sobre la legalidad de la admisión de su candidatura. Ripoll, muchacho nacido en Osor, como saben, por razones de estudios se vio obligado a participar por la Universidad de Tarragona, primero, y por el C. D. Universitario, ahora, como becario de la Blume, al residir, en Barcelona.

Alguien apuntó se le propuso a Ripoll entrar a formar parte de una Entidad gerundense y el

muchacho rechazó la oferta. Esto hizo desnivelar la balanza en su favor.

Si nos lee, Ripoll podrá exponer sus pros y contras. Las cosas, como fueron y el Jurado en su derecho de pronunciarse según su criterio.

También era de consideración la candidatura de los remeros del C. N. Bañolas, Busquets y Vila, campeones de Cataluña, de «outriggers» a «dos» y con posterioridad seleccionados por la Federación Española para unas competiciones internacionales celebradas en Francia y donde se clasificaron en última posición. Esta desfavorable puntuación fue también razón de peso para que los miembros del Jurado devaluaran los méritos de estos excelentes deportistas. Aunque quizá faltó «alguien» que, en el momento crucial, les hiciera la debida «propaganda». Estuvieron en desventaja, con relación a otros candidatos.

Digno de encomio fue el «caso» del equipo del Torroella de Montgrí. Del equipo de balonmano, nos referimos. La Federación propuso a su capitán, Llos, como «mejor» y, de resultados, salió todo el equipo con «mención honorífica» y posiblemente con algo que ellos no esperan, pues a todos —incluso al doctor Hereu— les interesó el caso, aunque alguien no comprendió como se podía dar una satisfacción a quienes, como los muchachos del Torroella, llevaban cuatro años jugando sin apenas conocer la victoria, pagándose los desplazamientos, los equipajes, las porterías etc. Y es que, desgraciadamente casos de estos se ven menos cada día...

Armando GUERRA

¿Podría actuar en Gerona la selección nacional juvenil?

A beneficio de la campaña «Gerona para Gerona»

En Puertollano (Ciudad Real) se jugó el miércoles un partido de fútbol que enfrentó al Calvo Sotelo (Tercera División) con la selección nacional juvenil en la que, como se sabe, militan los gerundenses Puig (Coma Cros) y Borrell (Palafregell), venciendo los primeros por el tanteo de cinco goles a tres.

La selección nacional alineó a: Reina (Rodri), Martín, Borrell

Bañolas, candidata a los próximos Campeonatos de Europa de esquí náutico

Se celebrarían en los días del 14 al 16 de Agosto

Después del éxito inicial de los primeros campeonatos de Europa disputados en Bañolas en 1961 y los no menos interesantes que resultaron los celebrados el pasado año, categoría menor, los activos dirigentes del Club Natación Bañolas han realizado gestiones cerca de los organismos competentes nacionales e internacionales a fin de conseguir que los campeonatos de Europa de esquí náutico de 1964 tuvieran por escenario nuevamente el pintoresco Lago gerundense.

Y las noticias que nos llegan al respecto no pueden ser mejores ya que oficialmente se ha hecho público que Bañolas es una de las ciudades con más posibilidades para que le sea adjudicada la organización de tan destacada competición que reunirá, en los días que median del 14 al 16 de agosto, fecha probable de los campeonatos, a las más calificadas figuras europeas del esquí náutico y nos permitirá gozar de nuevo de las delicias de una modalidad deportiva que cuenta ya en España con tantos aficionados practicantes.

Apuestas Mutuas

El R. Madrid-Valladolid, no entra en la quiniela

El partido Real Madrid-Valladolid, que entra en la quiniela de la jornada 18ª, por jugarse el sábado por la tarde no es válido en el pronóstico, quedando sustituido por el primer reserva Orense-Langreo.

Según noticias que nos llegan la selección no está todavía bien conjuntada y adolece de ciertos defectos en todas sus líneas, aunque fue la delantera la que más sensación dió de seguridad y efectividad. Lavandera, Echevarría y Pujol fueron los mejores. El portero Reina, el más flojo. Los gerundenses Puig y Borrell, cumplieron en el tiempo que actuaron.

La circunstancia de que dos jugadores gerundenses figuren en el equipo nacional juvenil y otros dos hayan sido seleccionados también para el equipo regional catalán, debería ser motivo para que por parte de nuestro organismo federativo provincial se gestionara la actuación en Vista Alegre de la selección nacional y muy bien podría servir este encuentro a los propósitos de la Delegación Provincial de celebrar un partido de fútbol a beneficio de la campaña «Gerona para Gerona».

Exponemos la idea por si se considera de interés llevarla a la práctica. — S.

LIQUIDACION
 Con grandes rebajas de las existencias
 de confección nylon
Todo en nylon 100/100
Servicio Estación, S. A.
 Jaime I, 48 Teléfono 4086